

加東市立滝野南小学校
学 校 通 信



ハイッ!

南小便り

「校長先生は、みんなが授業しとるとき何しとるの?」、「校長先生って、学校で一番ひまなんやろ。」

「そうそう、ブラブラ教室を見にくるだけやもんな!」。以前、その通りに、子どもたちの授業の様子をブラブラと見に回って

いたときに子どもたちに言われました。地域の方や君たちのお父さんお母さんや先生たちといろんな相談をしたり、学校が必要ないろんな書類を作ったりしているんだよと答えても、「フ〜ン。」って感じです。だいたい、「いろんな」という説明は、子どもたちにはよく

全国小学生陸上競技交流大会兵庫県予選会が、26日(日)にユニバー記念競技場で開催されました。21名の南っ子が挑んできました。あと少しで決勝に残れる子もいたのですが、なかなか県のベスト8の壁は厚かったです。

学校での全体練習だけではなく、朝、学校に行く前に走り続けたり、夕方、学校に来て一人で練習をしたりして、自主的な練習に励んだ子もいます。たいしたものです。本番で自己新を出して満足できた子は、おめでとう。思い通りの結果が出なかった子も、重ねた努力はいつかきっと、どこかで、何かで花開きます。次は、秋の陸上競技シーズンが待っています。この大会に出た人も、出なかった人も、自分のめあてに挑みましょう。



5年生の学習発表表。きちんとした資料を作り、しっかりとした声で発表しました。

分かりません。校長室の廊下側のドアは、大体いつも開けていますので、そこを通れば、私がいろんな仕事をしている様子を見てもらえるかなあと思いました。

そんなことは、昨年度まで通行禁止にされていた校舎の**西階段**を使ってもいいことにした理由ではありません

んが、そうしてからは、校長室の前を通る子どもたちが増え、わたしの様子をよく覗き込んでくれます。「やっぱり何にもしてへん。」と言われぬようにしなくては。西階段を使用可能にした大きな理由は、学校にいらっしゃるお客さんと子どもたちが出会う機会を増やし、元気な挨拶をする指導と実践を重ねたいと思ったからです。昨年度、皆様からいただいたご意見に、「先生以外の人への挨拶がしっかりできていない。」というのがありました。学校にいらっしゃる方は、地域の方はもちろん、配達の方も、工事の方もすべてお客様です。いろんな方に出会ってたくさんの挨拶を交わし合ってほしいです。



今年から始めた「**全校啓発朝会**」です。毎回趣向を凝らし、認め合うことや支え合うことの大切さを伝えていきます。今回は、お話を讀んだ後、各学級で意見交換をしました。

【7月の予定】

- 1日(金) 登校指導、ひと声運動
- 4日(月) 全校集会*委員会からの表彰
- 5日(火) 委員会活動、貯金、3年お出かけ図書館
- 6日(水) 地区児童会、3年給食指導
- 7日(木) 着衣水泳*予備8日
- 8日(金) 9日(土) 6年PTCA親子キャンプ
- 11日(月) 朝会 ~15日(金) 5年自然学校
- 12日(火) 4年加東遺産めぐり



- 15日(金) 登校指導、安全点検
- 18日(月) 海の日
- 19日(火) 朝会、集金、お話会(河高)、代表委員会
- 20日(水) 1学期終業式、一斉下校11時
- 21日(木) 夏休み開始
- ~25日(月) 個別懇談会
- ~26日(火) 1~4年水泳教室
- ~27日(水) 5・6年水泳教室
- 28日(木) 加東市小学生水泳交歓会*予備29日